

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1975)

Heft: 4

Rubrik: Mitteilung des Bibliothekars

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.10.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Dezember 1975

Mitteilungen des Zentralvorstandes

Am 14. und 15. Juni fand die 2. Hauptversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Familienforschung in Luzern statt. Während der Hauptversammlung am Samstagnachmittag wurde ausführlich über die verschiedenen Tätigkeiten der SGFF im vergangenen Jahr berichtet. Das erste Jahrbuch 1974 fand grossen Anklang bei den Mitgliedern und Freunden der Gesellschaft. Am Samstagabend berichtete Herr alt Staatsanwalt Dr. Karl Zbinden, Luzern, über seine Erlebnisse bei Nachkommen von Schweizerauswanderern während zweier Studienreisen in den USA. Am Sonntag hörten die Teilnehmer der Hauptversammlung einen ausgezeichneten Vortrag von Herrn Dr. Hans Schnyder, Kriens, über Namenkunde im Dienst der Geschichts- und Familienforschung. Am Nachmittag haben sich alle gefreut, an einem Ausflug nach Meggenhorn teilnehmen zu können, wo man das Schloss und die neugotische Kapelle besichtigen konnte. Die Hauptversammlung 1976 findet voraussichtlich in Fribourg am 12. und 13. Juni statt.

Zwei Bitten des Kassiers

1. Melden Sie doch bitte bei Ihrem Wohnungswechsel die neue Adresse dem Kassier.
2. Jahresbeitrag pro 1975 von Fr 25.--
Sollte auf unsere zweite Einladung Ihr grüner Einzahlungsschein den Weg zur Post noch nicht gefunden haben, dann bitte nehmen Sie sich die Mühe und begleiten ihn zur nächsten Poststelle.

Unser Postcheckkonto lautet

Bern 30 - 9859

Da der Kassaabschluss in greifbare Nähe rückt, ist Ihnen der Kassier dafür besonders dankbar.

Freiwillige Aufrundungen werden mit besonderer Aufmerksamkeit dankend verbucht !

Der XIII. Internationale Genealogische und Heraldische Kongress findet in London vom 31. August bis 7. September 1976 statt. Tagungsort ist Imperial College in Kensington, London. Versammlungen werden in Oxford, Cambridge und Canterbury abgehalten. Nach dem Kongress werden verschiedene Ausflüge in Grossbritannien durchgeführt. Interessenten können sich an folgende Adresse wenden:

Mr. Cecil R. Humphery-Smith, the Secretary General
13th International Congress of Genealogical and Heraldic Sciences
Conference Office, Imperial College
London, S. W. 7. E N G L A N D

Mitteilung des Bibliothekars

Da die Reinschrift der Bibliographie 1973 nur in der Freizeit eines unserer Mitarbeiter geschrieben werden kann, war es leider nicht möglich, diese im Herbst herauszubringen. Anfang des Jahres soll sie aber druckfertig vorliegen.